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令 和 ３ 年 

第 ６ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年６月２４日（木） 

午前９時３０分開会・午前１０時５０分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番）  

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

 なし 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 

 

 

 

 



- 2 - 

 

 

 

議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（５／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和３年第２回入間市議会定例会について 

（２）令和４年度版実施計画書（令和４年度から３か年の事業見込み）の提出について 

（３）入間市青少年健全育成推進協議会総会（6/11 産業文化センター） 

（４）入間市幼年教育連絡協議会総会（6/22 産業文化センター） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年度 部目標及び令和２年度 部目標の評価について 

（３）令和３年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について 

（４）社会教育委員会議正副議長の決定について 

（５）令和４年入間市成人式について 

（６）「図書館を使った調べる学習コンクール」及び「調べる学習講座」について 

（７）令和３年度公民館夏休み子ども居場所づくり事業予定表について 

７ 議案 

議案第１８号 令和３年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和２年度対 

象）について                      （原案可決） 

８ その他 

９ 事務局報告 

  次回の日程  ７月定例会 ７月２８日（水）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 ５月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、６月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和３年第２回入間市議会定例会について 

６月４日に開会した市議会６月定例会については、２５日に閉会をする予定です。一般質問

では、９名の議員から、新型コロナウイルス感染症対策や児童生徒１人に１台を配付したタブ

レットの利活用などに関する質問が多数ありました。詳細につきましては、後ほど事務局より

説明があります。また、５月の定例会で報告した新型コロナウイルス感染症緊急対策事業等の

補正予算については、２５日の議会において可決され次第、速やかに執行してまいります。 

２ 令和４年度版実施計画書（令和４年度から３か年の事業見込み）の提出について 

  実施計画は、本市のまちづくりの指針である「第６次入間市総合計画」の基本構想及び基本

計画に掲げる目標達成に向けた事業計画です。令和４年度から令和６年度までの３か年の事業

見込みについて、各課で作成した計画書を、６月８日に企画部へ提出しました。今後、市全体

での調整・査定を受けた後、来年度予算に反映します。主な事業は、学校施設に関しては、校

舎・屋内運動場のトイレ改修工事及び外壁改修工事を計画しております。社会教育施設に関し

ては、旧黒須銀行の復元修理工事を計画しております。 

３ 入間市青少年健全育成推進協議会総会（6/11 産業文化センター） 

  入間市青少年健全育成推進協議会総会が、産業文化センターで開催され、今年度の事業計画

が承認されました。子どもたちの健やかな成長を願い、パトロールやあいさつ運動を通して、

子どもたちを支援する大人の姿が今後も地域に発信されることが確認されました。 

４ 入間市幼年教育連絡協議会総会（6/22 産業文化センター） 

  入間市幼年教育連絡協議会総会が、産業文化センターで開催され、今年度の事業計画が承認

されました。未就学児から小学生低学年までの子ども並びに保護者への適切な支援の重要性を

再確認すると共に、未就学児と小学生との支援の接続についても、保育・教育の両面で確認さ

れました。 
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教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

６月１６日令和３年度入間市社会福祉協議会第１回理事会に出席しま

した。同日、令和３年度埼玉県共同募金会第１回理事会にも出席しました。

また、本日、令和３年度入間市社会福祉協議会第２回理事会に出席する予

定です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和３年度 部目標及び令和２年度 部目標の評価について 

   令和３年度 部目標及び令和２年度 部目標の評価について報告 

（３）令和３年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について 

   令和３年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応書について報告 

（４）社会教育委員会議正副議長の決定について 

   社会教育委員会議正副議長の決定について報告 

（５）令和４年入間市成人式について 

    令和４年入間市成人式について報告 

（６）「図書館を使った調べる学習コンクール」及び「調べる学習講座」について 

「図書館を使った調べる学習コンクール」及び「調べる学習講座」について報告 

 （７）令和３年度公民館夏休み子ども居場所づくり事業予定表について 

    令和３年度公民館夏休み子ども居場所づくり事業予定表について報告 

 ※（３）については、教育部長より報告 

教育長 

髙山委員 

 

 

 

 

河村職務代理者 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

河村職務代理者 

橋本委員 

 

社会教育課長 

 

橋本委員 

何かご意見、ご質問はありますか。 

入間市議会定例会一般質問についてです。市村高彦氏が取り上げられた

ことを大変嬉しく思います。繁田武平氏、粕谷義三氏や石川幾太郎氏も入

間市の発展に貢献した方だと思いますが、市村高彦氏や中島幸太郎氏は、

金子地区の教育の礎を築いた先人であり、是非、このことについてＰＲを

して欲しいと思います。 

成人式について、今後、新型コロナウィルスのワクチン接種が進むと、

会場定員数が変更になる可能性があります。また、会場が例年開催してい

た市民会館から産業文化センターに変更となりますので、駐車場や会場内

の導線の確認等、早めの準備が必要であると思います。 

市のガイドラインに沿って対応を進めます。会場が新たに産業文化セン

ターになることから、駐車場や会場の誘導等、新成人の安心・安全を一番

に考えて準備を進めます。 

参加者の準備の都合もあるので、早めに進めてください。 

令和４年の成人式も、令和３年と同様にオンライン同時配信を行います

か。 

令和４年の成人式もオンライン同時配信を行う予定です。映像や音声の

不具合が起こらないよう準備します。 

夏休み子ども居場所づくり事業は、人数制限はありますか。 
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中央公民館長 

 

 

山本委員 

 

 

参事兼学校教育課長 

髙山委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

髙山委員 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

公民館の部屋の定員を、コロナ禍のため、半分以下に設定しています。

定員以上の利用希望があった場合は、他に空いている部屋を使用する予

定です。 

同じく夏休み子ども居場所づくり事業の予定表に「ボランティアによる

学習支援」とありますが、ＧＩＧＡスクール構想の関係で配布されたタブ

レット端末は、自宅に持ち帰ることができますか。 

長期休業中も、タブレット端末を持ち帰ることができます。 

このタブレット端末の課題について、「時報市町村教委」という冊子に

論評が出ていました。タブレット端末で、動画を配信するサイトを学習以

外の目的で視聴してしまう事例が問題視されていました。 

配付しているタブレット端末は、接続先を制限するフィルタリングソフ

トが入っているため、そのようなサイトには接続できない様になっていま

す。また、有害サイトに接続した場合は、ログが記録されるので、使用方

法に問題がある場合は、教員が指導します。 

通信容量の上限を教えてください。 

１台につき１ヶ月３ＧＢです。通信会社の統計による全国平均や、当市

の使用状況から判断しても、通常の使用には足りる容量です。また、家庭

のＷｉ－Ｆｉに接続する場合は、この３ＧＢの容量にしばられることなく

使用することができます。 

現在、タブレット端末の接続先に関するトラブルについて、報告は入っ

ていません。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

髙山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１８号 令和３年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告

書（令和２年度対象）について 

提案理由の説明をお願いします。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項による令和

３年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和２年度対象）

を作成し、これを議会に提出するとともに、公表したいので、この案を提

出するものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

外部評価としていただいた、東京家政大学の鵜殿先生の評価は、新たな

視点で評価されていて、斬新に感じました。 

都市部を中心に、私立や県立・国立の中高一貫校への進学を希望する子

どもや保護者が増加し、全国的に市町村立の小中一貫（義務教育）学校に

通う子どもと、私立・県立・国立の中高一貫校へ通う子どもの二分化が急

速に進んでいるという点について、私は、教育の平等は、行政の責任であ

り、経済格差が教育格差を生んではいけないと思っています。教育の内容

や充実した設備を求めて、私立や県立・国立の中高一貫校への進学を希望

する子どもや保護者が増加するというのであれば、義務教育の公立の学校

が、そちらに流れない様に努力する必要があると思います。 

また、コロナ禍で、公立学校のＩＣＴやオンライン授業への対応の遅れ

が顕在化し、私立中学校の受験志望者が増大していて、今後、都市部以外

でもＩＣＴ環境整備が遅れる地元の市町村立中学校を忌避して、私立や県

立の小中一貫校を目指す傾向が拡大すると考えられるという点について、

ＧＩＧＡスクール構想や学習環境の整備についても触れられていますが、

ＩＣＴの遅れが教育の遅れに繋がっているという評価であると受け止め

ました。 
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参事兼学校教育課長 

 

山本委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

続いて、「これまでの学校教育は、ややもすると『故郷を捨てるための

学力』を重視する傾向にありました。」との記載もあります。これからは、

学校の持つ役割や機能が、故郷とともに育ち、故郷に還元する学力を目指

す、入間型コミュニティ・スクールを作っていく必要があるという視点で

した。いただいた意見も視野に入れなければならないと思いました。 

鵜殿先生にご指摘いただいた、ＩＣＴやコミュニティ・スクールについ

ては、実現に向けて動き始めています。 

施策が進んで行くということは、大変嬉しいことです。今年度策定する、

来年度以降の教育振興基本計画は、今回の指摘事項も考慮して策定するこ

とは可能ですか。また、指摘にもありましたが、評価の方法は、努力を正

当に評価するために変更しても良いのではないかと思います。 

現在の第２期入間市教育振興基本計画は、第６次入間市総合計画（前期

基本計画）に基づいて作成しています。今年度策定する第３期入間市教育

振興基本計画が基にする第６次入間市総合計画（後期基本計画）は、前期

基本計画の後継計画となるため、大きな変更は難しいと考えますが、新た

な視点や施策は盛り込む必要があると思います。また、評価の方法は、平

時と有事で変更させていただきたいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１８号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 

教育長 

髙山委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

髙山委員 

橋本委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

オリンピックの観戦のキャンセルについて、経緯を教えてください。 

オリンピックの観戦については、昨年度オリンピックが延期される前に

参加を表明していました。５月に埼玉県のオリンピックパラリンピック担

当課より、観戦の意向を確認され、入間市教育委員会として検討し、校長

会とも協議の上、児童生徒の安全を保障できないことから観戦をキャンセ

ルすることが決定しました。 

賢明な判断だと思います。 

令和２年度は水泳の授業がありませんでした。今年度の水泳の授業や、

夏休みの水泳教室の予定はどのようになっていますか。 

埼玉県教育委員会から、昨年度に引き続き、今年度も水泳の授業を実施

しない場合、水に慣れないことに起因した水難事故等が発生する危険性が

あるため、今年度は、教育課程の半分の時間でも良いので、水泳の授業を

実施する様、指示がありました。このため、入間市教育委員会から各校に

向けて、安全と安心及び新型コロナウイルス感染症対策に十分配慮し、水

に慣れることを目的とした授業を行う様、指示をしています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

博物館副館長 

教育部長 

 

教育長 

 

事務局より、何か報告はありますか。 

ニュースアリット第１００号を配布しました。 

７月の教育委員会定例会を７月２８日（水）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 
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教育長 ７月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会６月定例会を閉会します。 

 


